



PERMUDAH PENDATAAN DAN PENYALURAN BANTUAN **Ormas Wajib Terdaftar Secara Resmi di Kesbang**

YOGYA (KR) - Seluruh organisasi kemasyarakatan (ormas) yang melakukan kegiatan maupun berkedudukan di Kota Yogya wajib terdaftar secara resmi di Kantor Kesatuan Bangsa (Kesbang). Hal ini agar memiliki kesempatan dalam memperoleh bantuan dari pemerintah sekaligus mempermudah upaya pendataan.

Kepala Kantor Kesbang Kota Yogya, Sukanto menuturkan, hingga saat ini ada 116 ormas yang sudah terdaftar secara resmi di instansinya. "Bisa saja organisasi kemasyarakatan memilih untuk tidak mendaftar. Namun, mereka tidak akan bisa memperoleh bantuan dari pemerintah," ungkapnya, Rabu (5/7).

Oleh karena itu, dirinya mengimbau supaya ormas yang belum terdaftar segera melakukan pendaftaran. Sedangkan yang sudah terdaftar, tetap diwajibkan memperbarui data jika ada pergantian kepengurusan maupun pindah alamat.

"Beberapa waktu lalu, ada salah satu ormas yang bertanya tentang prosedur

pendaftaran ke kami. Mereka memiliki itikad baik untuk mendaftar karena menjalankan kegiatan di Kota Yogya. Ini sangat kami apresiasi meskipun kegiatan mereka bergerak di bidang ekonomi," imbuhnya.

Selain itu, setiap ormas yang terdaftar di Kantor Kesbang Kota Yogya juga dipastikan sudah lolos veri-

fikasi dan memenuhi berbagai syarat administrasi yang ditetapkan. Sehingga 116 ormas tersebut telah mengantongi Surat Keterangan Terdaftar (SKT) yang diterbitkan oleh pemerintah.

Terkait dengan verifikasi, sangat diperlukan untuk memastikan agar organisasi kemasyarakatan yang terbentuk tersebut didirikan berdasarkan azas Pancasila dan bukan didasarkan pada keyakinan tertentu.

"Jika tidak didasarkan pada azas Pancasila, maka mereka tidak akan dinyata-

kan lolos verifikasi. Verifikasi ini dilakukan oleh komunitas intelijen daerah. Salah satunya ditujukan agar tidak ada ormas yang mengarah pada tindakan radikalisme," katanya.

Kantor Kesbang, lanjut Sukanto, juga rutin melakukan pembinaan terhadap ormas. Salah satunya melalui kegiatan pembinaan cinta tanah air serta wawasan kebangsaan. Pembinaan semacam itu juga diberikan kepada tokoh masyarakat terkait semangat nasionalisme dan cinta tanah air ini. **(Dhi)-e**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005